



JAM

Jam du chaos

Date de début : 11 octobre 2019 - **Date de fin** : 12 octobre 2019

Un événement exceptionnel de production créative et scientifique.

La Jam du chaos est un événement exceptionnel de production créative et scientifique autour du chaos, des mathématiques et de leur transmission, qui a eu lieu à l'Institut Henri Poincaré les 11 et 12 octobre 2019, dans le cadre de la Fête de la Science.

Quel était le but de la Jam ?

Créer une nouvelle forme d'expression scientifique et créative autour de la théorie du chaos ! Une thématique riche d'inspiration et d'interprétation, s'appuyant sur un contenu scientifique évocateur et l'ouvrant à une multitude de domaines et de secteurs d'activités. Les participants, venant de tous horizons (artistes, musiciens, vidéastes, scientifiques, étudiants, développeurs, médiateurs,...) avaient 24h pour créer cette forme d'expression scientifique, tous les formats étant permis.

URL de la page : <https://www.ihp.fr/fr/actualites-science-et-societe/jam-du-chaos>

L'événement était parrainé par Tania Le Goff, ingénieure et artiste, et Etienne Ghys, mathématicien (ENS Lyon). La Jam du chaos était un événement gratuit et ouvert à tous, sur inscriptions. Une cinquantaine de participants ont été accueillis à l'Institut Henri Poincaré. La Jam était organisée par l' AMIES Agence Maths-Entreprises, Animath, le Fonds de dotation de l'IHP, l'Institut Henri Poincaré, MATh.en.JEANS, la Société Française de Statistique, la Société des Mathématiques Appliquées et Industrielles et la Société Mathématique de France.

Découvrez ci-dessous la captation de la séance de restitution qui a clôturé l'événement, et pendant laquelle chaque groupe avait 5 minutes pour présenter son travail aux autres participants !

Quelques photos



